
“La  Tuscia  nel  Cuore”
annuncia  l’ingresso  in
squadra di Valerio Villani e
Stefano Severini

VITERBO – Riceviamo e pubblichiamoù: “La Tuscia nel Cuore” è
lieta di annunciare l’ingresso in squadra di due nuovi membri,
Valerio Villani, poliedrico artista contemporaneo, e Stefano
Severini,  infermiere  professionista  specializzato  e  molto
attivo nel campo socio-sanitario in servizio all’ Ospedale di
Belcolle.

Entrambi, candidati Consiglieri comunali nelle scorse elezioni
per la lista “Io apro Rinascimento-Sgarbi”, sono elementi di
grande spessore culturale e umano, in grado di ampliare i
progetti dell’ Associazione.

Queste le parole del neo Presidente, Marco PALLUCCA: “L’idea
di fare entrare Valerio VILLANI e Stefano SEVERINI nelle file
dell’  Associazione,  è  scaturita  da  un  nostro  incontro
informale, durante il quale lo scambio di idee è confluito in
uno scopo comune, quello, cioè, di dare alla nostra amata
Viterbo lo splendore che merita.

Quale Presidente della Tuscia nel Cuore voglio esprimere a
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nome di tutti i Soci fondatori la gratitudine verso i due
nuovi membri per averci dato fiducia e averci scelto come
Associazione e auguro a loro e a tutti noi il più sincero
augurio di un buon lavoro”.

 

Marco  Pallucca  nuovo
presidente de’ “La Tuscia nel
Cuore”, subentra all’ideatore
della  lista  civica,  Antonio
LEONETTI.

Riceviamo e pubblichiamo: “Cambio di direzione ne’ “La Tuscia
nel Cuore” che da lista civica proseguirà la propria attività
politica, come Associazione, questo a seguito delle ultime
vicissitudini politiche locali.
E proprio nella giornata di domenica 2 ottobre si sono svolte
le elezioni online tra i propri associati, per la nomina a
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Presidente  dell’associazione,  terminate  con  la  vittoria  di
Marco PALLUCCA (candidato consigliere nelle scorse elezioni
comunali di Viterbo), che ha ottenuto il 55% delle preferenze,
votanti circa 130 persone.
Antonio Leonetti, fondatore e capolista de’ “La Tuscia nel
Cuore”, cede così le redini al neo eletto Presidente, il quale
già nella odierna giornata ha iniziato a lavorare per gettare
le basi del nuovo progetto.
Queste le parole di Marco PALLUCCA: “sono contento di aver
ricevuto la fiducia dai componenti de’ La Tuscia nel Cuore.
Onorerò con impegno e dedizione il nuovo compito affidatomi.

Siamo un gruppo in continua espansione con
idee  innovative  e  sono  sicuro  che  con
l’impegno comune riusciremo a crescere e a
fare il bene della nostra amata Città. A
breve  ci  riuniremo  per  decidere  gli
incarichi e definire il piano di lavoro”.
Quindi a breve l’elenco dei Consiglieri che
faranno parte della nuova squadra.
Conclude  inoltre  Antonio  Leonetti,
dichiarando: “auguro a Marco tanta fortuna,

sono convinto che nei prossimi due anni, farà un ottimo e
grande lavoro sul territorio. Personalmente gli consiglio di
stare  in  guardia  da  un  certo  tipo  di  politica…  qualsiasi
decisione  futura  per  l’associazione/lista  civica,  anche
possibili alleanze, lo inviterò a far mettere per iscritto
eventuali  accordi  pre-elettorali,  in  maniera  tale  da  non
ricevere brutte sorprese a chiusura delle urne! Per ultimo, ma
non  per  importanza,  mi  auguro  che  si  circondi  di  persone
corrette,  serie,  leali  e  soprattutto  che  abbiano  onestà
intellettuale e morale! In bocca al lupo Marco!”.
Il “passaggio del testimone” è avvenuto oggi, in un luogo
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simbolo per la lista civica, proprio dove
tutto ebbe inizio, nel quartiere Santa
Barbara  al  parco  delle  querce,
nell’ormai  lontano  12  marzo  2022.
Quartiere questo che ad oggi, è ancora
in  attesa  di  tante  risposte  da  parte
dell’amministrazione pubblica…

La Tuscia nel Cuore
Marco PALLUCCA
Antonio LEONETTI

La Tuscia nel cuore ringrazia
per il risultato ottenuto e
conferma il suo impegno per
lavorare per Viterbo
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VITERBO- Riceviamo e pubblichiamo: “La Tuscia nel Cuore è una
delle sei liste che ha contribuito all’elezione di Chiara
Frontini  alla  massima  carica  cittadina.  Una  lista  nata
soltanto da pochi mesi e composta da donne e uomini che, per
la prima volta, si confrontavano con i problemi cittadini e
che si sono gettati a capofitto nell’agone elettorale, mossi
soltanto  dalla  passione  e  dalla  voglia  di  impegnarsi  per
contribuire a risolvere le tante questioni (piccole e grandi)
che da tempo assillano Viterbo.

E’  stata  un’avventura  esaltante,  va  detto  subito  e  senza
timore  di  smentite.  Tutti  i  candidati  si  sono  messi  a
disposizione dei cittadini ascoltando le loro istanze e le
loro esigenze, con l’impegno di trovare le soluzioni adeguate
nel  momento  in  cui  l’intera  coalizione  fosse  riuscita  a
conquistare Palazzo dei Priori, come è poi avvenuto con uno
straordinario  risultato  che  ha  premiato  la  tenacia,  la
coerenza e il lavoro svolto negli anni da Chiara e da tutti
coloro che l’hanno sostenuta nella sua battaglia.

Noi  della  Tuscia  nel  Cuore  ci  siamo  affiancati  e  abbiamo
lavorato sodo con i nostri candidati che hanno partecipato
fattivamente  all’intera  campagna  elettorale  e  alle  varie
iniziative di confronto con i cittadini sia nei quartieri del
capoluogo che nelle frazioni. Un confronto proficuo e positivo
perché ha permesso di conoscere situazioni particolari per le



quali, in molti casi, sarebbe bastata solo un po’ di buona
volontà per arrivare ad una soluzione soddisfacente e senza
nemmeno spendere cifre elevate (in alcuni casi, addirittura,
senza spese).

E’  un  lavoro  che  continuerà  nelle
prossime settimane e nei prossimi mesi
con  impegno  costante  e  continuo:  non
abbiamo altro obiettivo se non quello di
operare  al  meglio  delle  nostre
possibilità, animati solo da spirito di
altruismo e abnegazione verso Viterbo e
le  sue  frazioni  che  meritano  di
risorgere  dopo  un  lungo  periodo  di
appannamento  e  di  stasi.

Il risultato ottenuto può sicuramente definirsi soddisfacente:
732 voti alla lista hanno permesso di eleggere un consigliere
comunale (Melania Perazzini alla quale è stata assegnata la
delega  alle  pari  opportunità  e  alla  conciliazione).  Sono
mancati pochissimi voti (qualche decina, appena) per poter
eleggere anche un secondo rappresentante nella massima assise
comunale.  Resta  comunque  un  esito  eccezionale  perché  il
simbolo era assolutamente nuovo, perché tutti i candidati per
la prima volta partecipavano ad una competizione elettorale,
perché la concorrenza era fortissima con ben 832 candidati
alla carica di consigliere.

Evidentemente, però, il nostro impegno disinteressato e la
nostra proposta decisamente nuova e lontana dalle logiche dei
partiti hanno fatto breccia nella mente e nel cuore dei nostri
concittadini  che  ci  hanno  premiato  con  un  risultato
complessivo  che  è  andato  ben  al  di  là  delle  nostre
aspettative. E’ quindi il caso di esprimere pubblicamente il
nostro affettuoso e sentito GRAZIE a chi ci ha dato fiducia e
ha creduto nel nostro impegno disinteressato e volto solo al
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raggiungimento di obiettivi generali per
migliorare  la  qualità  della  vita  nella
nostra Città.

Ed è anche il momento di aggiungere ai doverosi ringraziamenti
anche un impegno solenne e pubblico: continueremo a lavorare
per Viterbo e per i suoi abitanti ogni giorno con rinnovato
impegno e con totale disponibilità verso le istanze che ci
saranno presentate.

La Tuscia nel Cuore c’è e ci sarà sempre al fianco della
sindaca Chiara Frontini per rendere il nostro capoluogo e le
sue frazioni sempre più a misura di persona.

 

Antonio LEONETTI
Capolista LA TUSCIA NEL CUORE

“Chiara Frontini ha rifiutato
offerte da note figure della
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politica italiana”

di SIMONE CHIANI-

VITERBO  –  Presentazione  a  Santa  Barbara,  nel  Parco  delle
Querce, della “Tuscia nel cuore” per Chiara Frontini Sindaco,
una  delle  liste  che  appunto  la  appoggerà  alle  Comunali.
Davanti  alla  “palestra  incompiuta”  che  tanto  ha  fatto
discutere.

Il movimento, nato 2 anni e mezzo fa non come lista ma come
associazione,  si  pone  l’obiettivo  oggi  di  interrompere  la
“cattiva politica, la mala gestione, il degrado”.

La  palestra
“incompiuta” di Santa
Barbara

“Ho  trovato  in  Chiara  una  persona  che  mi  ha  ascoltato  –
esordisce Antonio Leonetti, principale referente della lista –
con la sua competenza, la sua professionalità e la passione
per la città. L’associazione nasce per dar voce ai cittadini,
che vogliono dire la loro e partecipare alla politica attiva
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della città.”

Al centro del discorso, come ormai spesso accade, asfalto e
verde  pubblico,  degrado  e  sicurezza,  con  particolare
riferimento ai quartieri come S. Faustino, Sacrario ed Ellera.

“Lavoreremo su Cultura e Spettacolo, formando i giovani –
perché – non vogliamo una città senza prospettive che non
abbia opportunità”.

“Chiara Frontini ha rifiutato offerte da note figure della
politica  italiana”.  È  quanto  affermato  in  una  riflessione
extra-tematica  dallo  stesso  Leonetti,  anch’esso  corteggiato
“da note figure della politica viterbese”. Ma “La coerenza è
un fattore che ci ha sempre contraddistinto” puntualizzerà
poi, in merito, la leader di Viterbo2020.

Chiara  Frontini  e
Antonio  Leonetti

Altro  obiettivo,  in  tema  con  la  location,  è  quello  di
rivitalizzare Santa Barbara, non accettando la definizione di
“quartiere-dormitorio”.

“Viterbo deve rinascere, i giovani devono restare qui, dare
forza  e  potere  alla  nostra  città.”  conclude  il  suo  ampio
discorso di presentazione programmatica Leonetti.

Chiara  Frontini,  infine,  con  un  intervento  di  chiusura,
ringrazia  e  afferma:  “Questo  è  un  progetto  che  sa  di
contenuti, in una competizione elettorale che si concentra



troppo su altre dinamiche. Per me è un onore sentire che
Antonio e la sua lista appoggiano il progetto. Oggi abbiamo
messo un altro tassello. Prendiamoci Viterbo perché è ora.”


